
斑鳩町議会懇談会 報告書 

団体名 住民の参加人数 

斑鳩町シルバー人材センター（会員数

263人 平成 29年３月末現在） １１人 

月 日 平成２9 年４月５日（水） 会 場 役場３階第１会議室 

開始時間 午後２時 終了時間 午後４時 
 

テ
ー
マ 

シルバー人材センターの現状と今後について 

テ
ー
マ
の
趣
旨 

会員数は平成 15年をピークに減少。契約金額も、平成 18年度のピーク

時から 5000万円近く減少している。定年延長により加入希望者が減少し

ており、新規の加入者が少ない。商業施設や工場など就業の場が少ない

という産業構造のなかで、会員数と仕事を増やし、活動を活発化させる

にはどうすればよいか意見を交換する。 

住
民
懇
談
会
で
の
質
疑 

質     問 回     答 

シルバー空き家や空き地の管理を町
から委託を受けることはできない
か。どのようにすればよいか。 

議員町も、空き家や空き地の管理に
ついて模索しているところ。シルバ
ー人材センターの意向を担当常任委
員会等で町にお伝えし、各議員が取
り組むことはできる。 

議員シルバー人材センターの役員に
町の職員に入ってもらうことは考え
られないか。 

シルバー理事になってもらうように

要望しているが、実現していない。
来年の役員改選時にあらためて要望
したい。 

シルバー古墳など傾斜のある場所の

草刈りで、高低差を考慮した面積で
金額設定をしてもらえるようにでき
ないか。 

議員傾斜は考慮して面積は出してい
るが、作業のしやすさなどは考慮さ

れていない。作業しにくい場所につ
いては、草刈りの単価を上げるより
も、運搬費、梱包費などで見積もっ
たほうがよいのでは。 

議員単価が低いというが、町と折衝
する段階できちんと単価をアップし

た見積もりを伝えているのか。 

シルバー昨年度は単価アップで見積
もりを出したが、町に受け入れても

らえなかった。今年度は従来通り。 

意
見
・
提
言 

議員子育て支援や家事援助など女性が得意とする分野に力を入れてはど
うか。 

議員介護保険制度がかわり、従来の事業所によるサービスだけでなく、
地域の力を活用する方向性になってくる。そうした分野への取り組み
を進めてはどうか。 

シルバー家具の移動や電球の取り換えなどの分野を進めるためにも、民
生委員などからニーズを把握したり、橋渡しをしてもらう仕組みが必
要。 

議員シルバー人材センターができることや、目安となる金額について、
町の広報誌で紹介してはどうか。 

 


